

d'un accident et une autre faveur obtenue. Reconnaissance. *Deux abonnées.*

SANDAY-BAY : Gloire et honneur à la bonne sainte Anne, par son intercession je suis guérie parfaitement d'un violent mal de rein qui menaçait de me laisser infirme, au dire du médecin. Je m'empresse de la remercier. *A. R.* — ST-DAMASE : Action de grâces pour faveur obtenue. *Dame Vve. M. & H. P.* — ST-OCTAVE : Mille remerciements à sainte Anne pour une guérison obtenue, après avoir promis de m'abonner au *Messager*. Je remercie aussi cette bonne Mère pour plusieurs autres faveurs obtenues par son intercession. *Une Amie de Ste Anne.* — MATHEEN, MASS. : Une jeune personne guérie d'un violent mal de dents. Reconnaissance à cette bonne Patronne. *Delle A. D.* — ST-ARSÈNE : Je suis malade depuis 14 ans ; à chaque fois que ma famille augmente, cette maladie veut me conduire au tombeau : J'ai failli une fois en perdre la vie. Me recommandant à sainte Anne je suis venue à recouvrer ma santé. Il y a 20 mois, je me suis trouvée, dans les mêmes douleurs. J'ai promis d'aller à la bonne sainte Anne, de faire chanter une grand-messe si ma santé se rétablissait et de faire publier ma guérison dans le *Messager*. Je suis assez bien aujourd'hui, cependant pas aussi bien que dans le courant de l'été. Je crains d'avoir trop négligée de remplir cette promesse. *Dame A. Roy.* — NASHUA, N. H. : Je remercie sainte Anne de m'avoir guérie d'une maladie qui me faisait beaucoup souffrir, après promesse de faire publier ma guérison si je l'obtenais. Quelle soit bénie à jamais ! — STE-FLAVIE : Au mois d'août un de mes amis tomba gravement malade. Nous le recommandâmes à sainte Anne. Depuis ce temps il est bien mieux. Remerciements pour bien